

「感じ」「動き」「かわる」…新たな未来にむかって！



さくらの学校だより

平戸市立田平東小学校 学校だより 令和7年5月7日 文責：校長 森川 稔



さあ、いよいよ

4連休が終わりました。各ご家庭におかれましては心身のリフレッシュをされたことと思います。事故やけがの報告もなく、子どもたちの元気な声が久しぶりに帰ってきました。

さて、今週末（11日）は、待ちに待った運動会です。今年のスローガンは、代表委員会で意見を出し合い、6年生が中心となって考えてくれた

協力し、友情いっぱい笑顔いっぱいの運動会

です。このスローガン通り、勝ち負けや順位だけでなく、まずは笑顔で楽しむ一日を目指したいと思います。例年より運動会までの練習時間が少ないですが、練習日数や回数ではなく、限られた時間の中でどれだけ充実した行事にしていくかということを念頭に、各学年ともここまでがんばってきています。

今日の準備を経て明日は総練習です。本番を想定して、いくつかの演技や競技を行い、同時に係の動きの確認をする予定です。また、種目以外にも子どもたちはいろいろなことに取り組んでいます。5年生はポスターづくり、4年生はカウントダウンカレンダー、1年生は入退場門の飾りづくり、招待状の原稿作りを2年生、走力をあげるためのカードを3年生とそれぞれ分担して運動会を盛り上げています。

本番での子どもたちのがんばりはもちろん、様々な配付物や掲示物にも子どもたちの思いが詰まっていることを感じていただき、みなさんのあたたかいご声援をよろしく願います。あとはいい天気になることを願うのみです…



PTA 拡大役員会

連休前の1日（木）に開催したPTA拡大役員会にはご多用の中、ご参加いただきありがとうございました。今年度の大きな学校としての取組や確認事項の説明のあと、各専門部会に分かれ、部長さん、副部長さんの選出や



年間活動計画について話し合ってくださいました。先日のPTA総会に続き、専門部での活動も始まります。子どもたちのために、ご負担のないような活動をどうぞよろしくお願いいたします。

火災を想定した避難訓練

悪天候で延期となっていた今年度1回目の避難訓練（火災想定）を実施しました。今回は平戸消防署田平出張所より、所長様以下3名の隊員の方に来ていただき、ご指導をいただきました。

非常ベルの鳴動と避難指示の放送後、合言葉「おかしも」を意識して、すみやかに避難していました、が…ひと学年が避難してこない…避難するに当たって、放送設備の確認、トランシーバーの利用、非常ベルは聞こえるがその後、どう判断して動けばよいかなど、私たち職員にとっていろいろと反省点と改善点が見えた訓練となりました。

避難後は2つのグループに分かれて、水消火器を使った消火活動の実習、室内に煙を充満させた中で安全に行動する煙体験を行いました。これからの季節、夏になるとバーベキューや花火など火を使う機会が増えることも考えられます。子どもたちだけでは絶対に火を扱わないなど、ご家庭でも火災防止について話題にしていただけると幸いです。



田平東小HPはこちらから→

